

02Juni 2014

theater-spiel-laden nominiert für den Thüringer Theaterpreis

„Sternenhagel“ wird beim Avant Art Festival 2014 präsentiert

von theater-spiel-laden



Die Avant Art Jury 2014: (von links) Stephan Schnell (Bund Deutscher Amateurtheater, Berlin), Ulrike Lenz (Theater Rudolstadt), Dr. Michael Grisko (Sparkassen-Kulturstiftung Hessen-Thüringen), Katja Hergenbahn (LaProf Hessen) und Michael-Paul Milow

Die Fachjury zur Nominierung zum Thüringer Theaterpreis hat am 26. März in Erfurt getagt. Dieser von der Sparkassen-Kulturstiftung Hessen-Thüringen gestiftete Theaterpreis wird 2014 zum zweiten Mal für die freie professionelle und nicht-professionelle Theaterszene in Thüringen vergeben.

Mit der Juryentscheidung wurde gleichzeitig die Auswahl zur Teilnahme am Thüringer Avant Art Theaterfestival vom 12. bis 14. Juni 2014 in Rudolstadt getroffen. Aus insgesamt 17 Bewerbungen haben die Juroren sechs herausragende und exemplarische Inszenierungen nominiert.

Zu den auserwählten Produktionen gehört die musikalische Komödie „Sternenhagel“, die vom theater-spiel-laden unter Regie von Charlotte Kummerow selbst entwickelt und erfolgreich zur Uraufführung gebracht wurde.

Für die Nominierung und die Möglichkeit, "Sternenhagel" bei dem Thüringer Avant Art Theaterfestival vorstellen zu können, bedankt sich der theater-spiel-laden bei der unabhängigen Fachjury.

Das Festival Avant Art möchte die Preisträger und Nominierungen in das breite Interesse der Öffentlichkeit rücken, ihr weiteres Wirken stärken und die Vernetzung der Ensembles fördern.

Das Festival wird gefördert durch das Thüringer Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur, die Stadt Rudolstadt und von weiteren Sponsoren und Förderern.

<http://www.avantartfestival.de>